

Depuis la fondation de la République Populaire de Chine, le système de retraite chinois s'est développé. Aujourd'hui, même si le système n'est pas complet, les personnes âgées ont plus de soutien qu'avant.

Pour simplement expliquer la pension chinoise en supprimant les calculations complexes, je la divise principalement en deux parties. D'abord, avant de la retraite, les salariés donnent une partie de salaire à l'assurance vieillesse chaque mois. La durée de cette partie influence enfin la partie qui vient de la République. La deuxième partie vient de l'unité et le gouvernement. Donc, le plus long temps vous vivez, plus de salaire vous gagnez, vous aurez plus de pension à la retraite.

En même temps, il est nécessaire de dire que la culture a de l'impact sur la conception des personnes âgées. D'après la conception traditionnelle chinoise, les enfants ont absolument la responsabilité de subvenir leurs parents. D'un côté, les opinions publiques protègent les personnes à la retraite, d'un autre côté, les enfants, surtout les générations d'enfant unique ont plus de pression.

Bref, je trouve qu'il y a encore beaucoup de travaux à faire pour balancer le développement et la tradition, solver le problème du baby-boom entre l'enfant unique, etc.